

Hoy en

LA PRENSA
GRAFICA



Gral. Rinaldo Gólcher

• **Armas y documentos incautó la P.H.**
Dos importantes lotes de armamento, en los que se encuentra un revólver robado al Cnel. Omar Napoleón Avalos, decomisó la P.H. en jurisdicción de Verapaz a las FAL, informó ayer el Gral. Rinaldo Gólcher. (Inf. Pág. 2).

• **Eligen hoy Tribunal**
Representantes del Ministerio de Educación, ANDES 21 de Junio y de ASTEC, vigilan hoy la votación para elegir al Tribunal de la Carrera Docente. (Inf. Pág. 77).

• **Donan casas a 75 familias**
Familias que perdieron todo, durante el terremoto, recibirán en donación 75 viviendas mínimas, construidas por la organización "Acción para El Salvador". (Inf. Pág. 71).

• **Arrecifes de Coral en Los Cóbanos**
El biólogo Juan José Orellana Amador, informa que únicamente El Salvador, tiene arrecifes de coral, en la Playa Los Cóbanos. Dice, que deben ser protegidos por el Estado, por su riqueza de peces.

• **Urge invertir en educación**
Para una verdadera reactivación económica del país, se vuelve urgente invertir en educación, concretamente en la Educación Media, sector que hasta este momento ha sido olvidado por el Ministerio de Educación, dice el profesor Gustavo Rodolfo Pinto. (Inf. Pág. 70).

• **En defensa del Bosque Maquillishuat**
Más de once mil árboles sembrados en la Colonia Maquillishuat, pueden ser talados si la alcaldía vende zona verde, informan vecinos del lugar. (Inf. Pág. 74).

• **Ex edificio será restaurado**
El edificio del antiguo Instituto Nacional "Francisco Menéndez", será restaurado para albergar oficinas municipales, de cultura y desarrollo comunal. (Inf. Pág. 19).

• **Beneficios para miles de campesinos**
Debido a gestiones que realiza la Financiera Nacional de Tierras Agrícolas, son muchos miles de campesinos los que son beneficiados, afirma el Arq. Víctor Hugo Valenzuela, funcionario de FINATA.

• **Ministros de Economía se reúnen**
Los Ministros de Economía y de Hacienda y los Presidentes de los Bancos Centrales de El Salvador, Guatemala y Honduras, se reúnen hoy en Tegucigalpa, para examinar la ampliación del intercambio comercial. (Inf. Pág. 3).

• **Ajusticiados 4 terroristas**
Cuatro terroristas de los que participaron en el secuestro del Cnel. Omar Napoleón Avalos, fueron "ajusticiados" por los cabecillas de las FAL para borrar evidencias, informó ayer el Gral. Rinaldo Gólcher. (Inf. Pág. 3).



Juan J. Orellana Amador



Arq. Víctor Hugo Valenzuela

2 importantes decomisos de armas realiza la P.H.

Dos importantes decomisos de armamento, entre los que se encontraba un revólver que le fue robado al Cnel. Omar Napoleón Avalos el día de su secuestro, realizó la Policía de Hacienda.

Al dar los detalles respecto a las incautaciones, el general Rinaldo Gólcher dijo que los dos casos ocurrieron con un día de intervalo, siendo el primero de ellos el tres de los corrientes en el cantón Mollinos, jurisdicción de Verapaz, departamento de San Vicente, en un campamento terrorista de las FAL.

Posteriores investigaciones, dijo el

Gral. Gólcher, establecieron que parte de este armamento fue utilizado por el grupo de sujetos que el 26 de octubre de 1985, secuestró de una finca de su propiedad, cerca de Cajuatqueque, departamento de Cuscatlán, al Cnel. Omar Napoleón Avalos, a quien en ese entonces le robaron el revólver Colt 38 recortado, No. 1904 R. Aquí, añadió, se encontraba el lanzagranadas M-79 No. 207512.

El resto, señaló, lo integran cuatro fusiles AR-15 con sus cuatro cargadores y uno para G-3; 560 cartuchos calibre 5.56: una

—Pasa a la página 95—

Restauradas de terremoto tres mil micro empresas

Alrededor de tres mil micro y pequeñas empresas, han logrado restaurar los daños sufridos por el terremoto que devastó San Salvador el 10 de octubre de 1986.

Para ello han contado con créditos especiales otorgados por la Agencia Internacional para el Desarrollo (AID), mediante programas implementados conjuntamente con el gobierno, según lo han dado a conocer personas que han intervenido en los trámites financieros.

Los fondos provenientes de los créditos, han sido utilizados en la reparación de locales que fueron dañados por el terremoto, así como para reposición y reparación de maquinaria y para reforzar el capital de trabajo de las micro y pequeñas empresas, según lo expuesto por los informantes.

La línea de crédito puesta a disposición por la AID, asciende a 50 millones de colones, de lo cual han sido utilizados más del 80%, de acuerdo a cifras mostradas por personereros de las instituciones involucradas en el programa.

Los micro y pequeños empresarios que han recibido créditos, tienen sus establecimientos en las áreas mayormente dañadas por el terremoto del año pasado.

El 10 de abril, se cumplirán seis meses de que un terremoto grado 7 y medio en la escala de Richter, dejara semi destruida la ciudad de San Salvador, en los barrios y colonias de las zonas sub-oriente, donde fue localizada la falla subterránea que provocó el devastador sismo.

Devaluación causa la carestía de medicinas

Justos consideran los reclamos del público sobre el actual costo de los medicamentos, tanto los importados como los fabricados en el país, aunque se considera necesario reconocer las causas que han originado tal situación.

Así lo manifiestan agentes vendedores de los mencionados productos que sirven a las droguerías y farmacias del país.

Indican, que no se toma en cuenta que la causa principal para ese encarecimiento de las medicinas, como de la casi totalidad de productos industrializados, ha sido la devaluación de la moneda.

Explican que en el caso de las medicinas importadas, su costo se incrementó en más de un cien por ciento, y que el aumento fue mucho menor para los productos de fabricación nacional.

Hacen ver que debido a que los fabricantes locales también tienen que comprar la materia prima a precios de la moneda devaluada, los costos se incrementaron en la misma proporción del cien por ciento.

No obstante, el valor agregado de la mano salvadoreña no es tan alto como lo

—Pasa a la página 25—

Editoriales

• **Intervención estatal disminuye producción**
Directamente cuando el Estado asume el control de las empresas o indirectamente, cuando a través de las regulaciones diversas se obstaculiza el libre juego de las fuerzas económicas, la intervención del poder público provoca la disminución de la producción, que repercute en perjuicio de la comunidad. (Información Página 7).

Un día en nuestra historia

• **Se formula una ley sobre fideicomisos**
(Martes 7 de abril de 1937). Una comisión de abogados principió a efectuar en el Ministerio de Hacienda los estudios dirigidos a formular una ley sobre fideicomisos, asunto que entraña mucha importancia en lo que atañe a lograr mucha efectividad de los derechos de herederos.

Indice

Nacionales/ 2-3
Internacionales/ 4-5
Editoriales/ 6-7
Sociales/ 8-28
Hermano Pablo/ 14

Cartas a María/ 22
Suplemento Verano/ 37-64
Horóscopo/ 73
Cámara/ 74
Platillos/ 74

Cómicos/ 76-78
Clasificados/ 80-88
Cines/ 89-95
Tips de César Temes/ 90
Indicador/ 94



PRESENTACION BENEFICA. El grupo brasileño "Samba Riotur 87", se presentará hoy a partir de las 7 de la noche en el Hotel Presidente. Los fondos recaudados serán destinados para reconstruir el Hogar de Parálisis Cerebral que fuera

seriamente dañado por el terremoto del 10 de octubre. El evento ha sido organizado por el Hotel Presidente y la Embajada de Brasil en El Salvador. Los pasajes del grupo fueron proporcionados por TACA Internacional Airlines.